

M.A.D.E.R.

Allá por el año 1968, las esposas de los que integraban el Rotary Club de Pando, viendo las necesidades de la Comunidad a la que pertenecían, resolvieron reunirse y formar un grupo para trabajar sirviendo a la sociedad, al igual que hacían los rotarios.

Es así que nace M.A.D.E.R. (Movimiento de Acercamiento de Esposas de Rotarios) y comienzan sus actividades. Con los años se fueron integrando nuevas mujeres, aunque no fueran esposas de rotarios, pero que compartían los ideales de servicio.

Muchas son las obras, que este grupo ha patrocinado y realizado a lo largo de estos 52 años de trabajo en nuestra comunidad de Pando, ya sea individualmente o cooperando con otras instituciones de servicio de la zona.

Un aspecto a destacar es el trabajo para los centros de enseñanza, escuelas, liceo, UTU, donde se ha proporcionado asistencia desde las plantas físicas y otros materiales para el desarrollo de las actividades didácticas, hasta ropa, juguetes y diversos elementos para los alumnos.

Somos un intermediario entre la voluntad de ayudar de algunas personas y las necesidades de otras, a través de la organización de eventos que permiten la recaudación de fondos con estos fines.

En otras ocasiones el servicio se ha realizado mediante la presentación de diversos eventos culturales: orquestas, teatro, exposiciones, acercando a la gente esta posibilidad.

Una mención especial, para el Jardín de Infantes 222, donde una de las fundadoras, la Sra. Sara Facelli, luchó denodadamente por su fundación y hoy es reconocida como la madrina de esa Institución, y en su nombre se continúa colaborando con ella, hasta el día de hoy.

Quienes vienen a Pando por ruta 8, desde Montevideo, son recibidos por las letras del nombre de nuestra ciudad, obra que M.A.D.E.R. concretara hace 2 años, con la colaboración de las empresas de la ciudad y que se yergue como símbolo de bienvenida e imagen de una sociedad pujante y trabajadora.

Mucho queda por hacer, las necesidades de la comunidad son permanentes, y muchos son los desafíos a concretar. Están los requerimientos individuales de las personas, y los generales de la sociedad; y M.A.D.E.R. trata de atenderlos trabajando como lo dice su conocido slogan: "SERVIR ES ALEGRIA".

